

Strahlende Kinderaugen am Heiligabend



Auch in diesem Jahr wird es vielen Familien schwerfallen, den Weihnachtswunsch ihrer Kinder zu erfüllen. Mit der Plattform „**Weihnachtszauber im Harz**“ können wir das gemeinsam ändern.

Wir bringen Menschen in der Weihnachtszeit zusammen – jene, die Unterstützung brauchen und jene, die gerne teilen möchten.
Lasst uns zusammen Kinderaugen zum Leuchten bringen!

So könnt ihr helfen:

Möchtet ihr für ein Kind einen Wunsch einreichen oder einen Wunsch erfüllen?
Dann besucht unsere Wunschliste auf der Website und ihr findet alle weitere Informationen!



Ab dem 18.11. Wünsche einreichen

Ab dem 19.11. Wünsche erfüllen

auf unserer Website: weihnachtszauber-im-harz.de



SCAN ME

Wer steckt hinter dem „Weihnachtszauber im Harz“?



Mein Name ist Martin Overrath.

Als Familienvater und Unternehmer in der Finanzdienstleistungsbranche liegt es mir besonders am Herzen, soziale Verantwortung zu übernehmen. Mit meiner in Blankenburg und Braunschweig ansässigen Firma engagiere ich mich seit Jahren in Projekten, die Kindern zugutekommen – darunter der „Weihnachtspäckchenkonvoi“, das Projekt „Running for Kids“ und „Blankenburg sucht das Osternest“.

Mit meinem neuesten Projekt, dem „Weihnachtszauber im Harz“, möchte ich wieder möglichst viele Menschen erreichen und gemeinsam mit ihnen die Weihnachtszeit für Kinder in Not zu etwas ganz Besonderem machen. Unsere Plattform ermöglicht es Familien, denen die Mittel fehlen, einen Weihnachtswunsch für ihre Kinder einzureichen. Gleichzeitig gibt sie Menschen, die gerne helfen möchten, die Gelegenheit, diese Wünsche zu erfüllen und Kinderaugen zum Strahlen zu bringen.

Herzliche Grüße,
Martin Overrath

